



Le violeur a été placé en garde à vue.

Le nommé Kevin Mbouma est pour le moment en garde à vue à la Brigade de recherches de Bonabéri, quatrième arrondissement de Douala, la capitale économique.

Selon les témoignages, Cet instituteur aurait violé 18 filles âgées entre 10 et 14 ans, écolières dans un établissement de Bonabomè par Bonabéri, où enseigne.

La directrice de l'école primaire privée où les actes d'abus sexuels sur un total de 18 jeunes filles ont été commis révèle que le mis en cause achetait le silence de ses victimes en brandissant d'éventuels châtiments qu'elles encourraient en cas de dénonciation. L'instituteur violeur faisait jurer les jeunes écolières sur une bible.

Le véreux enseignant est passé aux aveux complets au cours de son interrogatoire par les gendarmes, une enquête a été ouverte pour déterminer les motivations de son acte.

Les fillettes quant à elles suivent des examens médicaux dans une formation hospitalière de la place.